

Cuba presenta en Chipre nuevo habano Rey del Mundo Royal

Image not found or type unknown



Puros Premium El Rey del Mundo Royal

La Habana, 12 dic (RHC) La corporación Habanos S.A. informó hoy la presentación en Chipre de la nueva vitola de sus puros Premium nombrada El Rey del Mundo Royal, para impulsar la atención de fumadores a nivel global.

Un comunicado distribuido el martes en esta capital agregó que de la mano de su distribuidor exclusivo, Phoenicia T.A.A. Cyprus, Habanos, S.A. presentó la nueva vitola de la marca El Rey del Mundo, Royal Series (Cepo o diámetro de 50 por 155 milímetros de largo).

La City of Dreams Mediterranean fue el escenario escogido donde la música, la buena gastronomía y los Habanos fueron los auténticos protagonistas, insiste la nota.

El lanzamiento de esta nueva vitola fue, también, la excusa perfecta para celebrar los 15 años de la fructífera relación comercial que une a Habanos, S.A. y a Phoenicia T.A.A. Cyprus.

Allí se reunieron más de 450 aficionados del Líbano, Emiratos Árabes Unidos, Qatar, Kuwait, Malta, Italia, Francia, España, Alemania, Reino Unido, República Democrática del Congo, Suiza, Países Bajos, Kuwait, Bulgaria, Canadá y Bahrein.

Además, participaron los copresidentes de Habanos, S.A., Maritza Carillo González y Luis Sánchez-Harguindey Pardo de Vera.

Los asistentes tuvieron la oportunidad de disfrutar de un menú de cinco platos elaborados por el chef Olivier Belliard de City of Dreams Mediterranean, y por el mundialmente conocido chef Alvin Lung, con 3 estrellas Michelin (mientras amenizaron las bandas Hanine y Karotseris).

Ello ocurrió mientras cataron la primicia, la nueva vitola El Rey del Mundo Royal Series, un producto diseñado para la red de tiendas especializadas bajo franquicia La Casa del Habano.

Sin embargo, para sorpresa de los presentes, también aparecieron otros productos de Habanos S.A. como la Edición Regional Por La Larrañaga Fénix, y el nuevo Cohiba Wide Short (tabaco cubano hecho a máquina).

El broche final de la noche fue la subasta realizada del humidor El Rey Del Mundo y de un cenicero de Por Larrañaga único, ambos elaborados por el reconocido artesano griego Christos Karnabakos (los ganadores de ambas piezas fueron Angelos Charalambous y Spyros Vasiliou, respectivamente).

El Rey del Mundo Royal Series (Vitola de galera: Dobles) es un habano de excelente apariencia, con suave sabor, fumada fresca y aromática (Capa: carmelita claro y brillante que lo hace muy auténtico y especial), según ficha de cata.

Para sus propuestas de maridaje de parte de los expertos, se puede disfrutar con alguna coctelería clásica como Mojito, Habana Especial, y con bebidas espirituosas con rones de 5 años con hielo, y Whisky blended.

Phoenicia T.A.A (Cyprus) Ltd, con sede en Limmassol, Chipre, es distribuidor exclusivo de Habanos, S.A, para Egipto, África Continental (excepto Argelia, Marruecos y África del Sur), Malta, Grecia, Turquía, Ucrania, Chipre, Líbano, Siria, Jordania, Iraq, Kuwait, Arabia Saudita, Bahrein, Qatar, Emiratos Árabes Unidos, Oman, Irán, Afganistán y Pakistán.

La Corporación Habanos, S.A. es líder mundial en la comercialización de puros Premium tanto en Cuba como en el resto del mundo. Para ello cuenta con una red de distribución exclusiva presente en los cinco continentes y en más de 140 países (www.habanos.com)

Esta firma comercializa 27 marcas Premium elaboradas Totalmente a Mano y amparadas por la Denominación de Origen Protegida (D.O.P.) entre las que destacan Cohiba, Montecristo, Romeo y Julieta, Partagás, Hoyo de Monterrey y H. Upmann, entre otras.

Los Habanos se siguen elaborando Totalmente a Mano desde hace más de 500 años y desde entonces son referencia para todo el mundo, concluye el comunicado oficial.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/341885-cuba-presenta-en-chipre-nuevo-habano-rey-del-mundo-royal>



Radio Habana Cuba